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Студент Российского государственного университета физической
культуры, спорта, молодёжи и туризма (ГЦОЛИФК) [1] с кафедры
культурологии, социокультурной антропологии и социальных коммуникаций [2]
 первокурсник Даниил Колышев дебютировал в роли комментатора
матча Молодёжной хоккейной лиги. Игра прошла в Сетуни, где в
ледовом дворце «Крылья Советов» одноименный клуб принимал ХК
«Тайфун» из Уссурийска.

Изначально планировалось, что студент будет наблюдать за матчем и работой
профессионалов непосредственно из комментаторской кабинки. Но прямо перед началом
игры комментатор Максим Лисов предложил присоединиться к нему и выйти в эфир.

– Запомнилась фраза Максима: «Ну, а чего ты без дела будешь сидеть? Давай в паре
попробуем!» Поначалу было немного некомфортно, боялся допустить ошибку. Но потом
расслабился, «поймал волну», ожил и стал получать удовольствие от своей работы. Пытался
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соответствовать главному комментатору, поддерживать его темп и вроде даже получилось, –
поделился с информационной службой РГУФКСМиТ Даниил Колышев.

 
 
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id)) return; js =
d.createElement(s); js.id = id; js.src = "//vk.com/js/api/openapi.js?139";
fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document, 'script', 'vk_openapi_js')); (function() { if
(!window.VK || !VK.Widgets || !VK.Widgets.Post || !VK.Widgets.Post("vk_post_92124145_1959",
92124145, 1959, 'BKCf19TDYFoYkYajwPc-Da25Rw', {width: 400})) setTimeout(arguments.callee,
50); }());
 

Нужно заметить, что это не первый комментаторский опыт Даниила. Он уже работал на
матчах Ночной хоккейной лиги и отметил, что там «более спокойный, в нём практически нет
силовой борьбы».

– Здесь же было множество силовых приёмов, высокие скорости, мощные броски, да и голы
были профессиональные. Я очень рад, что уже сейчас удалось попасть на такой матч. К тому
же здесь намного больше зрителей. В любительском хоккее нашу трансляцию смотрят
порядка 300 человек, а воскресную трансляцию посмотрело более 2000 зрителей. Для меня
это просто «Вау!»

В перерыве ведущий радио Sport.fm, сотрудник информационных ресурсов Sportbox.ru и
Вспорте.ру Максим Лисов указал начинающему комментатору на несколько ошибок и
недочётов, дал профессиональные советы и порекомендовал вести себя более раскованно. По
словам Лисова, комментаторском деле главное – практика. 
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